
 

第２回学校運営協議会議事録 

 

 

１ 日 時  令和２年９月 25 日（金） 午後２時から午後３時 40 分 

学習参観 午後２時から午後２時 45 分 

協議会  午後２時 50 分から午後３時 40 分 

 

２ 場 所  新井北小学校 図書室  

 

３ 出席者数 ７名  

   〇出席   

会 長：矢崎 善治（前和田地区協議会長）  

副会長：市川 朝子（民生委員・児童委員）  

太田 咲子（きたっこクラブ代表）＊学習参観のみ  

後藤 直行（和田地区子ども会育成会長）  

酒井 文子（和田にじいろこども園長）  

野俣  満（ＰＴＡ副会長）  

宮下  茂（和田コミュニティ運営協議会長）  

西條 敏一（校 長）  

〇欠席  

馬場慎太郎（和田地区体育協会長）  

宮下 茂樹（ＰＴＡ会長）  

〇事務局  

        浅野 一清（教頭）  

湯浅 信子（教務主任・地域連携担当教員）  

 

４ 会 議    進行：会長  

（１）出席の確認  

   ・委員の半数以上の出席により会議を開く。  

 

 （２）前期学校評価の結果と今後の学校の取組について  

・事務局の湯浅信子教諭より、前期の学校評価の結果と課題解決の取組に

ついて説明があった。  

・その後、委員より、「あいさつ」について「高学年が率先して行うこと

を継続していくことが大切。」「大人が手本となるように声を出す。」

「あいさつをすることがはずかしくない雰囲気を作る。」などの意見が

出された。また、「睡眠時刻」「ネット利用」についても、園での問題

や家庭での取組の様子について意見が出された。「これからのネット社

会を考えるとさせないことが決してよいことではない。どう関わるかが

重要である。」こと、「ネットの恐さ、大切さ」を親子で学んでいく必

要性を確認した。  

 （３）その他  

  〇２学期スタートの学校の様子について  

   ・西條敏一校長より、映像で学校の様子についての紹介があった。  



 

 〇学習参観の感想について  

・委員より、「1 クラスの人数が多いが、複数の職員で手厚く支援してい

ただいている。」「映像や教具を使っての授業、外国語活動の授業など、

昔とは違った授業の様子が見られてよかった。」などの感想が出された。 

 

５ 連絡 

   ・第３回学校運営協議会は、２月 24 日（水）午後２時から午後３時 40 分ま

で行う予定である。 

 


